

Uno de cada cuatro empleos nuevos dura menos de siete días

Escrito por javi.c - 04/05/2015 14:32

Un informe del Ministerio de Empleo revela que un tercio de las contrataciones en España durante el primer trimestre fue en sectores de baja cualificación

Uno de cada cuatro empleos nuevos dura menos de siete días y sólo el 6,7% son fijos. Las pymes concentran el 65% de la contratación total de indefinidos

Sólo hay empleo para peones agrícolas, camareros y personal de la limpieza. Quienes peor lo pasan para ser contratados son los que tienen estudios medios y superiores. Las pymes más reducidas son las que aumentan sus plantillas. El 40% del empleo es por horas (incluso el que es fijo). Sólo el 6,7% de los contratos son indefinidos iniciales. El 82% de los contratos temporales están ligados a decisiones de rescisión unilaterales del empresario. Y, lo que más llama la atención: uno de cada cuatro contratos tiene una duración inferior a siete días.

No se trata de resultados del mercado laboral durante las dos recesiones. Son datos de un informe del Ministerio de Empleo relativos al primer trimestre de 2015, con la economía creciendo a tasas desconocidas del 0,9% intertrimestral y con la existencia de un cúmulo de bonificaciones para la contratación.

Este informe permite hacer una radiografía actual del empleo.

¿A QUIÉN SE CONTRATA?

Entre enero y marzo se hicieron 4.036.520 contratos entre 100 ocupaciones. Quienes más facilidades tuvieron para encontrar un empleo -otra cosa son las condiciones laborales y económicas-, fueron los peones del campo (541.772 contratos); camareros (446.828); y personal de la limpieza (265.229). Estos tres colectivos representaron casi un tercio del total de la contratación en este periodo (1.253.829 contratos). Pero sólo 39.349 de estos contratos (3%) fueron indefinidos.

Los directores y gerentes de empresas de servicios (719 contratos), trabajadores cualificados de actividades agropecuarias (905), directores de producción y operaciones (2.789), así como altos cargos públicos (722) fueron los menos contratados. Se debe a que estos colectivos no han resultado afectados por la crisis y no hay apenas oferta de empleo porque no se ha producido rotación alguna ya que han aguantado en sus puestos.

¿POR CUÁNTO TIEMPO?

El 24% de los empleos duraron menos de una semana (963.526 contratos). Casi un tercio de ellos se hicieron en la hostelería (282.807); 116.150 en la industria manufacturera; otros 108.954 en las actividades administrativas; y casi 93.000 en la sanidad.

Mientras, entre 7 y 15 días de duración se formularon 190.329 contratos y otros 319.356 entre 15 días y un mes. Esto significa que casi 1,5 millones de contratos (cuatro de cada 10 nuevos contratos) duraron menos de un mes.

Idéntico porcentaje representan los contratos temporales indeterminados (por obra o servicio y eventuales por circunstancias de la producción) que pueden ser resueltos en cualquier momento. En cuanto a los indefinidos, a pesar de la tarifa plana (doble en marzo), sólo se hicieron en este periodo

384.811. De ellos, 263.764 fueron iniciales mientras que 121.047 procedieron de conversiones de temporales.

¿DÓNDE ES MÁS BREVE EL EMPLEO?

La duración media del conjunto de la contratación fue en este periodo de 57 días (menos de dos meses). Pero, por ejemplo, en las actividades artísticas y recreativas, así como en la agricultura, la duración media llegó a 25 días. Sin embargo, en la industria extractiva el empleo duró 181 días (seis meses).

Por ocupación, como es obvio, los contratos de los directores y gerentes fueron los más duraderos (194 días de media). Le siguen los de los trabajadores cualificados de la industria manufacturera (93 días) y los contables (87 días).

El 70% de los contratos que duran menos de siete días (688.098) se hicieron bajo la modalidad de eventuales por circunstancias de la producción. Le siguieron los de obra o servicio (166.670) y los de interinidad (102.873). En cuanto a los que más duran, descontados los de jubilación parcial y relevo, el mejor fue el de formación (310 días).

¿QUÉ TIPO DE JORNADA SE CONTRATA?

El 41% (casi 1,4 millones) de los cuatro millones de contratos que se hicieron en este trimestre fueron a tiempo parcial. De ellos, más de 1,1 millones se formularon con carácter temporal por circunstancias de la producción y de obra o servicio.

¿QUIÉNES CONTRATAN?

La mitad de las contrataciones que se realizaron en este trimestre tuvieron lugar en pequeñas empresas con menos de 25 trabajadores. Curiosamente, estas pymes formularon el 65% de la contratación total de indefinidos. Sin embargo, las grandes empresas -a partir de 500 trabajadores- sólo hicieron el 9% del total de la contratación en este periodo y el 4,7% del total de contratos fijos. Es decir, el empleo, incluso indefinido, se generó en estas sociedades.

¿DÓNDE ES MÁS FÁCIL SER FIJO?

Aunque apenas se hacen contratos de este tipo -sólo se hicieron en este periodo 384.811-, los asalariados de la restauración y empleados domésticos fueron los que mayor acceso a la contratación indefinida tuvieron en estos meses. Le siguieron los dependientes de tiendas, los conductores de vehículos y los administrativos.

En cuanto a la edad, el 26% de los contratos fijos fue para trabajadores de menos de 30 años mientras que sólo el 15% de los mayores de 50 años tuvieron esta posibilidad.

¿INFLUYE EL NIVEL DE ESTUDIOS?

Según estos datos, el 30% de los contratados no tiene estudios o sólo primarios. Y el 57% dispone de estudios secundarios y educación general. Esto quiere decir, que el 87% de los contratos en estas fechas se destinó a los trabajadores con menos formación académica.

Esta circunstancia dice bastante poco del escaso valor de la formación académica en el modelo productivo basado en los servicios básicos y la construcción sometidos siempre a los vaivenes de la economía.

Por tanto, sólo el 13% de los contratos (algo más de medio millón) fue para trabajadores con estudios universitarios. En cuanto a la calidad del contrato, casi la mitad (47%) de los fijos se hicieron a personas con educación general; el 20% entre quienes tienen estudios primarios; el 5% entre los que no han cursado formación alguna; y otro 5% entre quienes tienen formación profesional.

Esto significa que sólo el 20% de los contratos fijos se formularon a empleados con formación universitaria o con doctorado.

<http://www.elmundo.es/economia/2015/05/04/55464e0422601d76438b457f.html>

saludos

=====

Re: Uno de cada cuatro empleos nuevos dura menos de siete día

Escrito por larpeiro - 04/05/2015 20:17

Aquí como en todo algun@s verán la botella medio llena, bueno mejor que haya contratación, a que ni siquiera haya contratos, aunque solo sean de 15 días.

¿Donde están las famosas medidas del gobierno de incentivación a las empresas para la estabilidad de puestos de trabajo?.

Alguien se acuerda de aquellas famosas declaraciones en las que era prioritario cambiar el tejido productivo para sacar a este país adelante, para generar empleos de calidad.

¿Donde están esos empleos de calidad?

Seguimos con una dependencia brutal del sector turístico, y la coyuntura internacional nos ayuda, pero el día que se tuerza, lo vamos a pasar muy mal. (los de siempre claro)

S2.

=====

Re: Uno de cada cuatro empleos nuevos dura menos de siete día

Escrito por PUSETE75 - 04/05/2015 21:06

y dentro de ese periodo de tiempo, lo que "triumfa" son contratos de 3-4 horas diarias,,es decir, un contrato de una semana a 3 horas diarias.....en fin...es como lo de telefónica, que anduvo el año pasado cerca de los ochocientos mil millones de euros en positivo, y al personal técnico de instalaciones los paga 800 euros,,,,,es normal?? pues según ellos, QUE POR CIERTO ESTÁN EN HUELGA, no mucho...

=====

Re: Uno de cada cuatro empleos nuevos dura menos de siete día

Escrito por javi.c - 05/05/2015 09:34

Lo que más me fastidia es que hay todavía algunos que te intentan vender esto como todo un logro del carajo y como una tierra de oportunidades. Y aun te dicen que si no te gusta y esta situacion te da asco, lo mejor es que te vayas de España.

Tener claro , que con esta clase de gente es con la que nos jugamos los cuartos las próximas elecciones.

Saludos

=====